



6年生 修学旅行に行ってきました！

修学旅行の日程（概要）

【1日目】

鎌倉班別行動(高德院大仏発、建長寺集合)、ホテル三日月宿泊

【2日目】

八景島シーパラダイス班別行動、国会議事堂見学



「うわーでかい！」高徳院大仏見学

5月31日(水)、6月1日(木)の1泊2日で、6年生は、修学旅行に行ってきました。驚いたことに、笠懸東小学校のみなさんと行程もホテルも一緒という、素敵なお出合いがありました。

1日目の鎌倉では、高德院(大仏)からスタートしました。高德院の駐車場近くの木々でリスを発見し、そのかわいさに子どもたちはにっこりに、気分上々になりました。

鎌倉班別行動では、事前に立てた計画をもとに、友達と仲良く名所を見学したり、小町通りでの買い物を楽しんだりしました。ホテル三日月では、夕食のバイキングや大きな温泉に大満足、各部屋で友達と楽しい時間も過ごしました。

2日目は、八景島シーパラダイスと国会議事堂へ行きました。八景島では、班の友達と一



「チェックポイント到着！」
鎌倉駅時計の広場にて

緒に水族館や遊園地を巡りました。国会議事堂見学では、普段は入ることができない衆議院議場や中央広間などを見学しました。

子どもたちは、この2日間大変仲良く、終始笑顔満開で過ごしていました。移動中のバスの中も、子どもたちが計画したレクリエーションにより大いに盛り上がり、笑い声が溢れていました。この仲間たちと過ごした素晴らしい思い出を大事にし、これからも、最上級生として明るく、前向きに、ぐいぐい学校を引っ張って行ってほしいと思います。

5年生 宿泊学習を行いました！

宿泊学習の日程（概要）

【1日目】

梅田湖カヌー体験、梅田湖ウォークラリー、キャンドルファイヤー

【2日目】

梅田カルタ大会、野外炊事

6月15日(木)、16日(金)の1泊2日で、5年生は、桐生市青少年野外活動センターで宿泊学習を実施しました。

1日目は、まず、梅田湖でカヌーを体験しました。「飲み込みが早いです」と、指導員の方からお褒めの言葉をいただきました。今期一番遠くまで支流を進めたとのことでした。ウォークラリーでは、班のみんなと協力して湖畔を周ることができました。

夜はキャンプファイヤーの予定でしたが、雨天のため、キャンドルファイヤーに変更しました。キャンドルファイヤーでは、大きなろうそくから各自のろうそくへ炎が広がっていく様子は、とても幻想的でした。子どもたちは、仲間と楽しい時間を過ごしていることの充実感をしみじみ感じていました。

2日目は、梅田カルタ大会を楽しんだ後、野外炊事を行いました。なたで薪を割り、飯盒でご飯を炊きました。みんなと一緒に屋外で食べた昼食の味は、いつもとは違って格別だったようです。

この2日間、素晴らしい仲間と一緒にさまざまな体験を通して、「協力」「感謝」「自分から」など多くの

大切なことを学び、子どもたちの顔が輝いていました。これらの学びをこれからの生活につなげて行ってほしいと思います。



「みんなでイエーイ！」梅田湖カヌー体験

裏面もあります。

よろしくね!

梅田南小学校のキャラクター「うめっきー」

平成29年2月頃に児童会活動の中で梅南小の「ゆるキャラ」を募集する企画があり、そこで、6年生の児童が考えた「うめっきー」が、全児童の投票の中から選ばれ、梅南小のゆるキャラとして誕生しました。



♪うめっきーの紹介♪

- その1 桐生川の水100%で体ができている水の精
- その2 梅田茶の葉でできた服を着ている。
- その3 梅の木が背中に生え、梅の実を育てている。
- その4 梅田きゅうりのぬいぐるみが宝物
- その5 みんなを楽しい気持ちにさせるやさしい子



子どもたちは、頑張っています!

~そのほかの活動の様子~



プール開き(6/2)

楽しく、安全に学習していくことを、全校みんなで約束しました。



6年生租税教室(6/7)

桐生市法人会の皆様から税金の大切さを学びました。



朝体育の様子(6/8)

体力の向上を目指して、朝体育の時間に全校でサーキットトレーニングを行っています。子どもたちは、汗びっしょりです。



委員会紹介集会の様子(6/9)

委員会の委員長の皆さんが、全校みんなでよりよい学校をつくっていかうと呼びかけました。とても上手な発表でした。

6月22日(木)は、学習参観(13:35~14:20)、懇談会(学習参観後)があります。4月の学習参観よりも成長した子どもたちの様子をご覧になっていただけたと思います。保護者の皆様の来校を心よりお待ちしております。